

Polsek Sukadana Polres Ciamis Tangani Perkara Curas, Emas Korban Raib Diambil Pelaku

Ciamis - CIAMIS.BERSUARA.ID

Nov 30, 2024 - 17:39



CIAMIS ~ Tim penyidik Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menangani kasus tindak pidana pencurian dengan kekerasan yang terjadi terhadap seorang lansia di Desa Bunter. Peristiwa itu terjadi di kediaman korban yang berada di

Dusun Cimacan Rt 01 Rw.06, Desa Bunter, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

"Peristiwa itu terjadi pada Kamis (28/11) kemarin sekira pukul 09.00 WIB. Korban merupakan berinisial Ut (56) seorang Lansia warga Desa Bunter," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat dalam keterangan resminya, Sabtu (30/11/2024).

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menjelaskan, kejadian itu terjadi saat korban sedang beristirahat di kediamannya. Tiba-tiba pelaku masuk lewat pintu dapur dan menghampiri korban sambil menanyakan tempat penyimpanannya.

Lebih lanjut, kata Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar, korban tidak menjawab lalu pelaku masuk ke dalam kamar korban sambil mencari cari tempat penyimpanan uang miliknya. Karena tidak ditemukan, pelaku menghampiri korban kedua kalinya sambil menanyakan lagi dimana tempat penyimpanan uang. Korban tetap tidak menjawab akhirnya pelaku memukulnya menggunakan batang/gagang cangkul ke pundak dan ke kepala korban bahkan juga ditekan oleh pelaku menggunakan slimut sambil merampas perhiasan berupa gelang emas seberat 5 gr yang sedang dipakai oleh korban dan kemudian kabur.

"Pelaku memukul pelapor menggunakan batang/gagang cangkul kemudian merampas perhiasan korban yang sedang dipakai. Saat ini pelaku masih dalam tahap penyelidikan dan terus didalami. Informasi lebih lanjut akan kami sampaikan kembali," kata Ipda Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar mengimbau kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati terhadap tindak kriminalitas dan kejahatan lainnya. Salah satunya selalu mengunci rumah serta tidak menggunakan barang mewah yang mencolok dan mengundang niat pelaku kejahatan melancarkan aksinya.

"Mari kita selalu meningkatkan kewaspadaan guna mencegah dan meminimalisir kita semua menjadi korban kejahatan dan tindak kriminalitas lainnya," kata Ipda Dayat Hidayat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.